
Der Bürgermeister teilte mit, dass die Verwaltung seitens des Rhein-Sieg-Kreises aufgefordert 
wurde, den Lärm-Aktionsplan einzureichen. Dies sei teilweise erfolgt. Die Unterlagen werden 
kurzfristig den Fraktionen zur Kenntnis gegeben.  
Da noch keine Bürgerbeteiligung erfolgt ist und insbesondere der Landesbetrieb Straßen NRW 
im Rahmen seiner Zuständigkeit noch kein Gutachten abgegeben habe, konnten die Unterlagen 
noch nicht vollständig erstellt werden.  
 
Herr Köhler erläuterte, dass die Angelegenheit „Fluglärm am Flugplatz Hangelar“ konkreter 
Anlass für den Antrag war. Er halte eine koordinierte Behandlung und Beratung des Themas 
„Lärm“ im Fachausschuss für erforderlich.  
 
Der Bürgermeister sagte zu, dass bei Vorliegen der noch fehlenden Unterlagen eine kurzfristige 
Beratung im Fachausschuss erfolge und regte an, den Antrag dahingehend abzuändern, dass er 
terminlich nicht auf die erste Sitzung des Fachausschusses im Jahr 2011 fixiert ist. 
 
Herr Züll signalisierte für die FDP-Fraktion Zustimmung zu einem modifizierten Antrag, dass in 
der nächsten Sitzung des Fachausschusses ein grundsätzlicher Sachstandsbericht erfolge. 
 
Nach kurzer Diskussion stellte der Bürgermeister den Antrag mit der von ihm zuvor angeregten 
Änderung zur Abstimmung. 
 


